

Le repas des aînés organisé par le CCAS de la commune de Peaugres et le CCAS de la commune de Félines s'est déroulé à l'Entre 2.

L'animation était assurée par le duo Pierre-Luc et Véronique qui a chanté un large registre des années 60 aux années 80.



Cette journée était placée sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité.

Merci aux pré ados, du Syndicat Intercommunal Enfance Jeunesse pour les décorations de tables.

*Repas des aînés
9 février 2025*

*170 repas préparés
par Mets Délices
Traiteur ont été
servis aux 90
Peaugrois et 80
Félinois présents au
repas.*

